



Journée à Oradour sur Glane et Chasseneuil sur Bonniere Jeudi 2 Juin 2016

publié le 20/06/2016

Nous sommes partis ce Jeudi 2 Juin à destination d'Oradour sur Glane, un lieu de mémoire de la seconde guerre mondiale.

La journée a commencé par une visite guidée du "Centre de la mémoire" qui restitue le contexte historique de la seconde guerre mondiale, la destruction du village, le pourquoi du comment et sa reconstruction.

Dans un deuxième temps, nous avons continué par une visite libre du village martyr d'Oradour sur Glane où l'émotion a été très forte durant toute la visite... Afin de retracer le drame sur les lieux mêmes du massacre, les élèves avaient un dossier à remplir pour restituer et comprendre cette horreur perpétrée le 10 Juin 1944.

Nous sommes repartis pour une nouvelle visite à Chasseneuil sur Bonniere, lieu du Mémorial de la Résistance et Nécropole Nationale. Toujours avec leurs dossiers, chaque élève a pu découvrir le sens exact d'un mémorial et d'une nécropole nationale tout en se rendant compte du nombre de soldats et de résistants morts pour la France. Le gardien du site nous a gentiment proposé de nous présenter la crypte où repose l'artisan de ce mémorial. A noter que la crypte est rarement ouverte au public.

Nous sommes ensuite repartis, direction le collège, après une longue et émouvante journée.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.